
Conseil de groupe 25 avril 2019

Étaient présents : Sandra M. (Fallou),  Isabelle D.A. (Lili), Anaïs B.,  Laurent S. (Julien), Paul L. 
(Malo, Lucien), Lysig, Raoul, Sarah

Excusés :  Annick, Morgane, Emmanuelle, Kevin, Childéric, Delphis

Ordre du jour :

• Bilan de l’activité passée

• Préparation de la prochaine activité

• Point sur la préparation du camp d'été (lieux, tremplin, ouverture aux extérieurs)

• Questions diverses

1 Bilan du dernier week-end
Lulous : week-end à la ferme en cavale ; super bien passé. Samedi sur la ferme et le dimanche, 
participation à un atelier dans le bourg. Camping OK à part un petit soucis matos. Premier week-
end pour Max en tant que respons qui s’est super bien passé (expérience éclé, super motivation, 
bonne intégration). Premier contact avec Fannick, mais trop bref pour vraiment construire 
quelquechose.

Éclés : week-end à Guichen, commun avec Montaigne. Bon week-end, mais pas beaucoup 
d’échange entre les deux groupes. Présence de portable défavorable à la dynamique du week-end et 
au sommeil. → le conseil de groupe se prononce de nouveau contre la présence des portables lors 
des week-ends.

2 Prochain week-end
Lulous : rassemblement régional à Jambreizh du samedi 10h au dimanche 17h. Une partie des 
respons’ est sur place le vendredi soir. Le coût du week-end sera refacturé à chacun des groupes en 
fonction du nombre de participants au rassemblement : Lysig et Delphis tout le week-end, Kevin et 
Siobhan une journée chacun + Zoé et Max. Fannick si elle se manifeste.

Éclés : pas de rassemblement régional, mais peut-être un rassemblement intergroupe (groupes 
rennais sauf PdO) au Bec Rond. Sinon, week-end LB seul pour préparer une explo pour le mois de 
juin. Childéric gère… (trop fort!). Si explo, besoin de caler la date très rapidement. Possibilité de 
travailler l’explo du camp. 

Aînés : week-end le 27-28 avril interclan à Saint Domineuc. Ça s’annonce bien.

3 Camp d’été
Respons : Childéric, Louan, Lysig, Kevin, Max (?)



Anaïs a du temps en mai-juin pour préparer le camp et serait finalement motivé pour donner un 
coup de main sur la direction. Pour une première expérience de direction, c’est lourd pour Kevin. 
Beaucoup de jeunes animateurs → beaucoup d’accompagnement à faire et ça l’intéresse. Volontaire
pour prendre en charge des tâches « pénibles ». Dispo aussi pour participer dans une petite mesure à
l’animation.

François a besoin aussi d’accompagnement dans la communication.

→ le conseil de groupe est tout à fait favorable. Mais attention : besoin d’en discuter avec Kevin et 
François. Anaïs 

Faire un sondage pour une préinscription → Paul contacte Virginie (MTG) pour récupérer la trame.

Problématique de la confection des repas par les parents :

• la plupart des présents est plutôt contre

• peut cependant être un réponse au manque d’expérience de certains respons’

• entretien un certain laxisme des respons’ par rapport à la vie quot’ → plutôt en mode temps 
fort (sur olympiade par exemple)

Pas tant de respons que ça et pas tant de stagiaires → on recherche ?

Zoé ne souhaite pas faire le camp d’été (quelques épisodes compliqués pendant l’année, ne se sent 
pas très intégrée, présence de ses frère et sœur dans la branche) Pas besoin qu’elle rembourse en 
partie le BAFA, Zoé s’étant investie sur le camp de l’année passé. 

Les aînés : projet de semaine d’autofinancement (village gaulois près de Ploemeur Bodou et retour 
en vélo en itinérant). Rien de calé pour l’instant, mais recherche d’autofinancement (1 semaine / 
500€)

4 Questions diverses
Résolutions : le site est ouvert → voter pour les résolutions de la région Bretagne

AG : Hippolyte pas vraiment motivé. Quid de Rico ? Lysig motivée mais est-ce possible de faire 
une modif administrative pour ça ?

Pologne 2020 : on ne sait pas trop où ça en est.

Isabelle lâche les inscriptions à la rentrée : avis aux amateurs.

Prochain conseil de groupe le 15 mai.
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